

PROVINCIA | Lucena

Lucena amplía su compromiso con la campaña La hora del Planeta

Distintos espacios y edificios emblemáticos de la ciudad se apagarán el próximo sábado para concienciar a la población acerca del cambio climático

Redacción

Miércoles 23 de marzo de 2011 - 19:09

Distintos espacios y edificios públicos de la ciudad permanecerán apagados el próximo sábado día 26 de marzo durante una hora entre las 20.30 y las 21.30 horas como medida de sensibilización y concienciación contra el cambio climático.



Lucena se suma así un año más a la iniciativa emprendida a nivel mundial contra este fenómeno 'La hora del planeta', que además se ve impulsada con la ampliación del número de edificios incorporados al corte de suministro como muestra del interés y

compromiso de la ciudad en el desarrollo de políticas de sostenibilidad.

De esta forma durante esta hora del planeta se apagará el alumbrado del Castillo del Moral, el Mercado de Abastos, el Pabellón Polideportivo Municipal, la Biblioteca Pública Municipal, El Coso, la Plaza Nueva y las iglesias de San Mateo, Santiago, San Agustín y El Carmen.

Asimismo todos los ciudadanos están invitados a sumarse a la iniciativa apagando las luces y desconectando aparatos eléctricos de sus hogares, comercios o empresas durante esos 60 minutos.

La iniciativa surgió en 2007 como la mayor campaña en defensa del medio ambiente organizada a nivel mundial a través de este gesto simbólico de apoyo para el control de emisiones de CO2. Más de mil millones de personas de 128 países de todos los continentes se sumaron el pasado año a esta propuesta en defensa del medio ambiente.